

成人を迎えて



久保 こうこ
(鶴園自治会)



新年明けましておめでとう
ございます。

無事に成人を迎えることができたことを大変嬉しく思います。こうして二十歳を迎えることができたのは、地域の方々、先生方、友人、そして家族のおかげであり、とても感謝しています。

現在私は鹿児島県立農業大学校で農業をはじめとし、それを取り巻く環境について様々なことを学んでいます。入学前までは食べ物をなんとなく食べていたり、残してしまったりもつたいたないことをしていました。しかし、農業大学校で食べ物ができるまでの苦労や努力を体験し、尊い命をもらっているということを実感しました。そのため、もつと

食べ物を大切に、感謝していかねばならないと強く感じるようになりました。また、日本の食料自給率は約四〇パーセントととても低く、先進国の中でもっとも低いです。環境問題や人口増加が原因でいつかは食料危機がくるということを教わり不安を抱きました。そのため、いつか食を支える農業が活発で元気になるために少しでも役に立ちたいと思うようになりました。しかし、今はまだそれを実行する力がないため、これから様々な事に興味を持ち、多くの事を学び吸収し成長していきたいです。

私はこれまでの二十一年間で色々な方と出会い友人や仲間、尊敬する方々ができました。そのため多くの事を学び、日々を楽しく過ごさることができています。また、視野も広がり新しい発見ばかりでとても充実していると思います。私がこうした日々を送ることができれば、私も両親に学校に行かせてもらい、私がやりたいようにさせてくれるおかげです。また、祖父母は私を優しく見守り、応援してくれ

ます。そのおかげで頑張ることがができます。これから思返しをし、孝行していきたいと思えます。

今後はこれまで私を支えて下さった方々に感謝しつつ、社会人として責任を持ち、人の役に少しでも立てるように頑張ります。また、これからも人との出会いを大切に、多くのことを学び吸収し、いつか素敵な大人になりたいです。

まだまだ未熟者ではありますが、これからもご指導よろしく願います。



成人を迎えて



尾長谷 大志
(郷ノ原自治会)



新年明けましておめでとう
ございます。

今年、無事に成人式を迎えることができ、大変嬉しく思います。

私は現在、陸上自衛官として霧島市にある国分自衛隊に勤務しています。二年前の四月、国分の一三教育大隊で六ヶ月間教育を受けた後、現在勤務している部隊へ配属されました。教育期間では何も知らない状態から全てが始まり、とても苦労しましたが、同期と助け合うことにより、無事、全課程を修了することができました。今考えると同期の支えがなければ今の自分はいなかったと思うので、とても感謝しています。部隊に配属されてからは、

演習に行ったり、災害派遣に出動したりしました。私が陸上自衛隊を希望したのも、災害派遣や各種ボランティア等で地域社会に貢献できると思ったからです。また、私は高校から始めた長距離走を現在も部隊の陸上部で続けています。県内でも有力な選手がいる国分自衛隊での練習は質が高く、毎日学ぶことが多いです。今、こうして自分が競技できているのも、今まで支えてくれた家族の存在があったからです。今でも試合になると足を運んで、見に来てくれる家族のために、試合で結果を出して思返ししたいと思います。

これから成人として社会に出ますが、今まで以上に自分の言動、行動に責任を持ち、地域社会に貢献していきたいと思えます。そして、今までお世話になった方々に思返しをしていくと共に、これからは人を支えられるような立派な大人になれるよう頑張っていきます。